

Grenoble, le 11 octobre 2016

Grenoble dit Stop au harcèlement de rue !

A l'automne 2015, dans le cadre de la **Quinzaine pour l'égalité femmes - hommes en Rhône-Alpes**, la Ville de Grenoble organisait en partenariat avec les associations locales l'opération "**Grenoble dit Stop au harcèlement de rue !**"

Du 12 au 19 octobre, cette opération est renouvelée par un partenariat entre l'association Les Fées Rosses et la Ville de Grenoble.

Une **exposition** réalisée avec les illustrations de **Thomas Mathieu et Diglee** en partenariat avec l'antenne lyonnaise de l'association de Stop harcèlement de rue, sera installée à partir du **12 octobre et jusqu'au 19 octobre 2016 - Cour des Érables dans le Centre Commercial Grand'place.**

Samedi 15 octobre entre 15h00 et 18h00, aux alentours du Centre commercial Grand'Place, l'association Les Fées Rosses organise un **happening** en collaboration avec la Ville de Grenoble, Grenoble-Alpes Métropole, la DDCS Droits des Femmes, et les associations Stop Harcèlement de Rue Grenoble, Grenoble sans Relou, le Planning Familial, Antigone et Lislalune.



© Thomas Mathieu - Projet Crocodile

L'objectif de cette manifestation est de sensibiliser la population et faire comprendre aux passants de tous âges que les « compliments » qu'ils pensent faire aux autres et notamment aux femmes ne sont pas perçus systématiquement comme tels... Où s'arrête la drague ? Où commence le harcèlement ?

Ces happenings ont vocation à surprendre le public, merci donc de ne pas les annoncer !